
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Enero, 2022



Director participa en apertura del curso de Hemorragia y Postparto



Santo Domingo. – El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, participó este viernes en el acto de apertura del Curso de Hemorragia y Postparto, impartido por la Sociedad Dominicana de Ginecología y Obstetricia.

Este evento tiene como objetivo ofrecer capacitación continua a los profesionales de la Ginecología y Obstetricia para disminuir los índices de la mortalidad materna y neonatal.

La actividad contó con la presencia de los doctores Daniel Rivera, ministro de Salud Pública; César López, presidente de la Sociedad de Ginecología y Obstetricia y Christian Farach, presidente de Laboratorios Alfard, entre otras autoridades de salud.

Dirección de Comunicaciones SNS

04 febrero, 2022



Director SNS inaugura CPN en Tamayo, provincia
Bahoruco



Bahoruco. -El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, dejó inaugurado este domingo el remozado Centro de Primer Nivel Uvilla, ubicado en el municipio Tamayo en esta provincia, con una inversión en infraestructura y equipamiento de RD\$ 5,806,437.37.

El moderno y completamente equipado CPN permitirá acercar servicios de salud con calidad a más de 23 mil habitantes del municipio Tamayo y zonas cercanas, que tenían que trasladarse a otras localidades para recibir atenciones dignas.

Con una inversión de RD\$ 4,565,675.37, el trabajo de remozamiento de este centro de salud abarcó remodelación en los baños, portón frontal, acera y verja perimetral, impermeabilización de techo, habilitación de una rampa de acceso, pintura en exterior e interior, cambios en gran parte del sistema eléctrico, pisos, puertas y ventanas. Además, se mejoraron las condiciones del patio y se instaló un inversor de 3.6 k con 8 baterías nuevas.

Dirección de Comunicaciones SNS
06 febrero, 2022



SNS lanza Plan Tolerancia Cero a la Mortalidad Materna y Neonatal



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de su Dirección Materno Infantil y Adolescentes, lanzó este lunes el “Plan Tolerancia Cero a la Mortalidad Materna y Neonatal”, que busca impactar en la reducción de estos indicadores en el país, en un acto que contó con la presencia del ministro de Salud Pública, doctor Daniel Rivera.

Mediante la implementación de acciones e intervenciones dirigidas a impactar los servicios que se ofrecen a las madres y sus bebés en los centros de la Red Pública, este plan busca reducir durante el 2022, un 20% la mortalidad materna y un 25% la mortalidad neonatal, con énfasis en los hospitales de mayor impacto.

Durante su intervención, el ministro de Salud, doctor Daniel Rivera, exhortó al personal asistencial aplicar los protocolos procedimentales para disminuir las cifras de mortalidad materna y neonatal, al tiempo que indicó se reforzarán con intervenciones, los organismos oficiales dirigidos a impactar y contribuir a salvar vidas, «con estrategias prevenibles, ya que las muertes maternas son evitables», destacó.

Dirección de Comunicaciones SNS
07 feberero 2022



Titular SNS supervisa guardia Maternidad La Altagracia



Santo Domingo. – El director ejecutivo del Servicio Nacional Salud (SNS), doctor Mario Lama, acudió a primera hora de la mañana a la entrega de guardia del Hospital Universitario Maternidad Nuestra Señora de La Altagracia con el objetivo de seguir integrando voluntades para mejorar las atenciones e impactar a nivel nacional en la reducción de la mortalidad materna y neonatal.

En la visita también le acompañaron los doctores Yocasta Lara y Martín Ortiz, directores de Centros Hospitalarios y de Materno Infantil y Adolescentes del SNS, respectivamente.

Dirección de Comunicaciones SNS

09 de febrero 2022



Mario Lama visita Hospital Evangelina Rodríguez



Santo Domingo. – El doctor Mario Lama, director del Servicio Nacional de Salud (SNS), se desplazó al Hospital Evangelina Rodríguez, allí participó en la entrega de guardia y conversó con el personal de salud sobre nuevas disposiciones que fomentarán la integración y el fortalecimiento de los servicios que presta la maternidad.

Dirección de Comunicaciones SNS
09 de febrero 2022



Director supervisa trabajos de construcción del hospital
Dra. Evangelina Rodríguez



Santo Domingo. –El director ejecutivo del Servicio Nacional Salud (SNS), doctor Mario Lama, SNS, se encuentra en la Ciudad de la Salud “Dra. Evangelina Rodríguez”, donde esta tarde realizará un recorrido junto al presidente Luis Abinader, con el objetivo de supervisar los avances en los trabajos de construcción que se realizan.

Porque la Salud es prioridad seguimos hasta lograr el cambio que queremos.

Dirección de Comunicaciones SNS
13 de febrero 2022



Titular SNS se reúne con decanos de la Escuela de Medicina



Santo Domingo. –El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), se reunió este miércoles con los rectores y decanos de la Escuela de Medicina de las universidades: Pontificia Católica Madre y Maestra (PUCMM), Instituto Tecnológico de Santo Domingo (@intecrd), Nacional Pedro Henríquez Ureña (@unphu) y Universidad Iberoamericana (@educontinuaunibe) con el objetivo de socializar un proceso de aseguramiento de la calidad formativa y profesional.

Dirección de Comunicaciones SNS
16 de febrero 2022



Inauguran Unidad de Cardiología en el Hospital Cabral y Báez



Santiago. – El ministro de Salud Pública, Daniel Rivera y el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, dejaron en funcionamiento la Unidad de Cardiología del referido centro, además de un moderno resonador valorado en más de RD\$70 millones.

La nueva área cuenta con 12 camas para internamiento de Cuidados Intensivos (UCI) coronario y cinco camas para UCI intermedio. También posee un área para resonancia magnética con un resonador de 1.5 tesla.

El ministro de Salud, Daniel Rivera, destacó que la parte coronaria de cuidados cardiológicos entregada, más el resonador, servirá para recibir pacientes de todos los centros hospitalarios de la región.

Dirección de Comunicaciones SNS
23 de febrero, 2022



Director SNS deja iniciados trabajos de reconstrucción Hospital de Tamayo



Bahoruco. –Durante una visita al Hospital Julia Santana en Tamayo, el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, dejó iniciados los trabajos de reconstrucción del centro, que incluye una moderna sala de Emergencia con una inversión total de RD\$67,770,659, en beneficio de más de nueve mil habitantes de este municipio y zonas cercanas.

La moderna Emergencia dispondrá de área de Triage, Sutura, Reanimación, cuatro puestos de nebulización, tres cubículos de observación y estación de Enfermería, con una inversión en infraestructura y equipamiento de \$28,197,057.31.

Mientras que la inversión para el remozamiento del hospital, en la parte de infraestructura, asciende a RD\$24,668,204.77 y en equipamiento, a RD\$14,905,397.39, para un monto total de RD\$39,573,602.16.

Dirección de Comunicaciones SNS

25 de febrero 2022

